伊奈東中学校 学校だより

伸びゆく東中

スローガン 「人に好かれる人間を育てる」

校訓:きまりよく 望み高く たくましく 2021年6月14日

活動がんばっています!

昨年は夏休みに総体に代わる大会でしたが、今年は感染対策をしっかりと行った上での開 催となります。6/11(金)には総体壮行会が行われ、各部が総体に向けての決意表明 をし、それを受ける形で応援団がエールを送りました。

各部の部長さんに総体への意気込みやこれからの目標などを聞いてみました。

野球部

これまで積み上げてきた練習の成果を総体 で全て発揮したいと思います。応援よろしく お願いします。



サッカー部

僕たちサッカー部は今年は9人で戦い ます。厳しい戦いになると思いますが、 日々積み重ねてきた練習の成果を発 揮して勝利を目指したいと思います。



男子バスケットボール部

一戦一戦を大事に、1つでも多く勝てるよ うに頑張りたいと思います。応援よろしく お願いします。



女子バスケットボール部

私たちは市内で優勝はもちろん、県南大 会、 県大会とできるだけ多くの勝利を目指 して頑張ります。応援よろしくお願いしま





気持ちのこもった応援でした

バドミントン部

バドミントン部の目標は

団体戦・・・1つでも多く勝つ

個人戦・・・1人でも多く県南に行く

試 合・・・自分のミスで相手に点を取られな

いようにする

この3つを目標に精一杯頑張るので、応援よ ろしくお願いします。



直班部

個人戦では一つでも多く勝つこと、団体戦 ではチームがひとつになって優勝できるよ うに一戦一戦を大切にしていきたいです。



●【吹奏楽部による壮行会応援演奏】

美術部

横断幕の制作が終わったところで、今は個 人制作と統計グラフに取り組んでいます。 今週から巨大壁画に入るので、全員で協 力して頑張ります。



ソフトテニス部

私たちは県南出場を目標に一生懸命練習 してきました。総体では練習の成果を発揮 し、1つでも多く勝てるように頑張ります。



吹蹇楽部

私たちは夏のコンクール、秋のチャリティコン サートに向けて日々励んでいます。コンクー ルでは県大会出場を目標としています。ま た、チャリティコンサートではお客さんに楽し んでいただけるような演奏がしたいと思って います。そのために、部員それぞれの技術の 向上、そして部員みんなでひとつになって音 楽を創ることを意識して練習しています。



【美術部からの総体応援横断幕の披露】 🗬

「夢と希望に向かって咲く つくばみらいの花となれ」

保護者の方、地域の方、みんなが応援してくれています。今まで練習してきたことを最大限 に発揮できるように、「自分を信じて」頑張ってきてください。